
Pourquoi la Pentecôte pour l’Eglise aujourd’hui ? 

 

L’Eglise comme le monde aujourd’hui traverse de nombreux défis qui l’emmènent à se poser 

des questions sur son devenir : beaucoup de commissions de travail, très spécialisées les unes 

les autres, sont créées pour tenter de trouver des solutions. Dans différentes églises, ces 

commissions portent des noms qui mettent en avant des compétences humaines dans un monde 

où de plus en plus on croit en la science et en les capacités de l’homme à s’auto suffire ou à 

pouvoir s’en sortir tout seul. Pourtant une commission n’est pas toujours convoquée, celle qui 

s’occupe de la prière, celle qui permet à l’Esprit Saint de reprendre sa place dans l’Eglise, mieux 

encore celle qui permet d’invoquer l’Esprit Saint à l’origine de l’église qui réussit comme dans 

les Actes des apôtres. 

La Pentecôte célèbre la force qui fait fonctionner l’Eglise, et qui lui permet de trouver des 

solutions lorsque les chrétiens lui accordent sa place. Autrement dit,  l’Eglise est propulsée, non 

pas par les humains, mais par l’Esprit Saint souffle de vie. Voilà l’une des grandes révélations 

des Actes des apôtres que je me propose de partager avec vous à l’occasion de la Pentecôte. Le 

sujet fera l’objet d’un développement plus ample lors de l’Etude biblique du mois. 

Bonne fête de Pentecôte ! 

 

Votre Pasteure 

Priscille Djomhoué 

 

 


